

Wien

Mobil im Web

[05.10.2010] Die Website der österreichischen Hauptstadt steht jetzt auch in einer Mobilversion zur Verfügung. Die Darstellung ist für verschiedene Endgeräte optimiert, Nutzer-Feedback gewünscht.

Der Web-Auftritt von Wien ist ab sofort auch in einer mobilen Version verfügbar. Wird eine wien.at-Seite mit dem Handy aufgerufen, erfolgt eine automatische Umleitung. Das Portal ist nach Angaben der Stadt mit allen internetfähigen mobilen Endgeräten nutzbar und wird für jedes Smartphone optimiert. So würden beispielsweise die unterschiedlichen Bildschirmauflösungen oder Bedienkonzepte berücksichtigt.

Momentan seien sämtliche Informationsangebote des Stadtportals verfügbar, also Beschreibungen der Amtswege, Veranstaltungshinweise und Nachrichten aus dem Rathaus – insgesamt mehr als 100.000 Seiten, mit Ausnahme des Stadtplans. Unter wien.at/neu können Nutzer Erfahrungen mit dem Mobilportal oder Probleme beim Zugriff melden.

(rt)

Nutzer-Feedback zum Mobilportal

Stichwörter: CMS | Portale, Wien, Portale, Mobilportale, International